

# "Le Bourreau et le Tourmenteur"

selon la Maisnie du Chevalier Bragon

## Qu'est-ce que la Maisnie ?

La Maisnie du Chevalier Bragon est une association loi 1901, créée à l'automne 2009, dévouée à la promotion du patrimoine historique et culturel Français par le biais de l'Evocation Historique (du XIVème au XVIème siècle) et de la pratique des Arts Martiaux Historiques Européens.

Au fil des ans, tant en France qu'à l'étranger, nous avons collaborés à la réalisation (et parfois à l'organisation) de projets scéniques pour le spectacle vivant (fêtes médiévales, sons et lumières...), le cinéma (documentaires, courts-métrages...), sans oublier les projets à caractère pédagogique (écoles, sites touristiques...). Nous sommes également en mesure de répondre aux demandes d'animations d'ordre privé telles que les fêtes d'anniversaires, les célébrations de mariage ainsi que les projets de comité d'entreprise.

Il est à noter que nous parcourons l'Europe afin de faire la promotion des Arts Martiaux Historiques Européens aux travers de symposium (souvent donné en langue anglaise) et de compétitions martiales (afin d'éprouver notre art).

## En quoi consiste "Le Bourreau et le Tourmenteur" ?

A l'aide d'un décorum étudié composé notamment des indispensables accessoires médiévaux liés à ce sujet, nous ferons la distinction entre le Bourreau qui pouvait officier à la suite des procédures dites "ordinaires" ou "extraordinaires" ; et le Tourmenteur dont l'usage fût au final assez réduit et surtout fort contrôlé. Deux personnes en costume d'époque sont nécessaires au bon déroulement de cette scénographie interactive avec le public, dont la durée est approximativement de 30 minutes.

## A qui s'adresse cette animation ?

"Le Bourreau et le Tourmenteur" est accessible à tous les publics à partir de 13 ans.

## Coût de la prestation ?

**350€**

(Hors frais de déplacement)

## Comment nous contacter ?

[contact@maisniebragon.com](mailto:contact@maisniebragon.com)

Emmanuel BERTRAND : 06 25 36 67 20 - Yvain RIOULT : 06 88 87 49 82



Le Frère Inquisiteur en pleine contemplation...